



TRASCENDIÓ

Que animados por los exhortos presidenciales de “no menospreciar la fuerza de millones de conservadores”, que en su cabeza es todo opositor, legisladores y dirigencia de Morena echaron a andar una contracampaña en redes sociales para promover la concentración del próximo domingo, pero con las imágenes de **Lorenzo Córdova, Vicente Fox, Felipe Calderón y Genaro García Luna**, con lo que buscan contrarrestar la convocatoria lanzada por diversas organizaciones para protestar por la reforma electoral.

Que en cuanto fueron enviadas las leyes faltantes del plan B electoral al jefe del Ejecutivo, el coordinador de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal Ávila**, recibió la visita del secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, con quien tuvo una charla amistosa en la que se dieron tiempo de invocar sus terruños: Tabasco, “que es un edén”, dijeron, y Zacatecas, estado sobre el que el legislador parafraseó al poeta **Roberto Cabral del Hoyo**: “Si te fuera la suerte menos ingrata/ pavimento pudieras lucir de plata”. Se nota que andaban inspiradísimos...

Que por cierto, en el equipo del secretario de Gobernación están muy satisfechos con los resultados de la Cuenta Pública 2021, pues la gestión de **Adán Augusto López**, entonces mandatario de Tabasco, salió como una de las tres con menores observaciones por comprobar de parte de la Auditoría Superior de la Federación, junto con Baja California Sur y Guanajuato, lo que ven como buena señal considerando que figura entre los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena hacia 2024. A ver.

Que después de rendir protesta como presidente de la Barra Mexicana Colegio de Abogados para los próximos dos años, **Víctor Oléa Peláez** perfiló la necesidad de “una sacudida” al interior de la institución, que tiene 101 años de fundada, para convertirla en una verdadera conciencia jurídica de México y reconocer desde el gremio que “el Estado de Derecho es débil y vulnerable”. Antes hizo una visita de cortesía a **Norma Lucía Piña**, titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. —